

JOURNALIST

Silaturahmi Bersama IKPM Jabodetabek, Wabup Paparkan 10 Program Unggulan Tanah Datar

Joni Hermanto - TANAHDATAR.JOURNALIST.CO.ID

Jan 7, 2022 - 15:19



Foto : Journalist.id

TANAHDATAR - Perantau memiliki peran penting dalam pembangunan suatu daerah, jika dilihat secara mendalam kontribusi perantau telah lama dirasakan

masyarakat, baik berbentuk materi maupun pembangunan fisik. Tak ayal pemerintah daerah Tanah Datar terus menjalin komunikasi dengan seluruh perantau di daerah yang dikenal luhak nan tuo ini.

Sebagaimana yang dilakukan Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian, SH, MH bersama Ketua Gabungan Organisasi Wanita (GOW) Tanah Datar Ny. Patty Richi Aprian dengan bersilaturahmi kepada Ikatan Keluarga Padang Magek (IKPM) Jabodetabek, Jakarta (4/1/2022).

Di Kesempatan itu, Wabup Richi menginformasikan kondisi Tanah Datar selama kepemimpinannya bersama Bupati Eka Putra, SE, MM yang saat ini tengah berupaya merealisasikan 10 program unggulan yang tertuang di RPJMD.

"Kita bersama Uda Eka dari rantau bertekad membangun daerah yang sangat dicintai ini. Banyak yang akan kita kerjakan demi mewujudkan daerah Tanah Datar, madani berlandaskan adat basandi syara', syara' basandi kitabullah. Untuk itu, dukungan seluruh pihak termasuk perantau sangat dibutuhkan demi percepatannya," ujar Wabup Richi.

Tak hanya itu, Wabup Richi mengatakan Pemerintah Tanah Datar juga telah banyak meraih penghargaan baik skala nasional maupun provinsi.

"Alhamdulillah, 10 bulan kepemimpinan kami, Tanah Datar telah banyak menerima penghargaan di nasional maupun provinsi, ini tentu hasil kolaborasi seluruh pihak," ujar Wabup Richi.

Wabup Richi menambahkan pemerintah Tanah Datar sangat terbuka bagi perantau yang ingin berinvestasi di kampung halaman, "Kami (pemerintah daerah) membuka pintu selebarnya untuk investor yang mau berinvestasi di Tanah Datar. Insha allah akan difasilitasi," ujar Wabup Richi.

Sementara itu, Ketua IKPM Jabodetabek H. May Dasril mendukung seluruh program pemerintah Tanah Datar dalam membangun daerahnya, "IKPM mendukung program pemerintah Tanah Datar, mudah-mudahan pembangunan di Tanah Datar meningkat secara signifikan secara menyeluruh," ujar May Dasril yang saat itu didampingi Wakil Ketua IKPM Jabodetabek H. Alisar, SE, Sekretaris IKPM Jabodetabek Dedi Muspita, SH, Kepala Bagian Pemerintahan Abdurahaman Hadi, M.Si serta para koordinator jorong se Nagari Padang Magek. (JH).